



Volvamos a nosotros mismos

Víctor Chacón Huertas, CSsR

“Volvamos a nosotros mismos (...) pues no hay otra vía que lleva a la reconciliación y a la unión con Dios que regresar, o más bien entrar en nosotros mismos, y eso está en nuestras manos”. Es un texto de un monje cristiano del s. XIII llamado Nicéforo. Él se consagró a la soledad y la quietud en el monte Athos. Y desde allí escribe algunos mensajes como éste para sus seguidores, pues puso de moda en su tiempo la “hesyquia”, es decir, la quietud, silencio y paz interior.

Las dos tareas fundamentales del creyente son, según este monje, ahuyentar del pensamiento las tinieblas del mundo y buscar el tesoro que se encuentra en el corazón. Ahuyentar y buscar. Y no hay que irse muy lejos para hacerlo; aquí no afectan las restricciones de viaje ni las medidas sanitarias de la pandemia: En casa o en la calle, lejos o cerca, en la playa o la montaña, eso da igual. Lo importante es no olvidarnos del sujeto, de nosotros mismos. Y afrontar este tiempo de verano que se abre ante nosotros como una oportunidad de descanso y de reconciliación personal.

El verano se convierte así no solo en ocio o encuentro con las personas que amamos y no tenemos cerca siempre, sino también en encuentro con nosotros mismos y con Dios. Encuentro sencillo que precisa de pocos preparativos y ninguna exigencia, más que un poco de silencio, soledad y “quietud” como decía Nicéforo. Callar para poder oír mejor, para que resuene en nosotros la Voz que sana y unifica, que da sentido y paz al ser.

El verano nos regala esta oportunidad. Nos pasamos todo el curso agitados en miles de planes y proyectos. Queriendo cambiar muchas cosas a nuestro alrededor, corriendo y con múltiples presiones. Pero ya lo dijo Nicéforo y lo confirma el genial Juan Ramón Jiménez: “No corras, vete despacio, que adonde tienes que llegar es a ti mismo”.

"No corras, vete despacio, que adonde tienes que llegar es a ti mismo"



No pongas precio, no renuncies, no tengas miedo.
✨ Eres luz, eres esperanza.
Brilla, enciende, conecta a tiempo y a destiempo porque la vida no tiene tarifa
No apagues la luz



En Babel todos hablaban la misma lengua y, sin embargo, el asunto acabó en división e incomunicación (mito de la uniformidad). En Pentecostés hablaban lenguas distintas y, curiosamente, la acción del Espíritu permitió el entendimiento (experiencia de la comunión).



Desde febrero hasta junio se abordó la Economía de Francisco en Salamanca. También se habló sobre los principales problemas que presenta el actual sistema económico, y se propuso una economía diferente, inspirada en el Evangelio. #Economía #EconomíaDeFrancisco #Salamanca #Lluch



EMERGENCIA COVID INDIA
Gracias a vuestra generosidad nuestras tres Provincias Redentoristas en India: Liguori, Bangalore y Majella van a posibilitar ayuda a muchas personas en sus comunidades.
Gracias!!!! #EmergenciaCovidIndia #misioncompartida #misionredentorista #AsProyectos



🎵 Las voces de la coral Revontulet Ensemble dan inicio a los actos por nuestra Madre del Perpetuo Socorro



Síguenos en:

www.revistaicono.org